

L'Eglise catholique, tout protestant que le fanatisme n'aveugle pas doit l'admettre, est aussi chrétienne que cette multitude de sectes qui, au fond, ne sont que des organisations humaines. Les choses étant ainsi, pourquoi donc les méthodistes lui refusent-ils une part de ces sympathies qu'ils prodiguent à toute religion qui n'est pas catholique ?

Si les méthodistes ont raison et possèdent la vérité, les Baptistes, par exemple, qui ne partagent pas leurs croyances, ont tort et sont dans l'erreur, car la vérité est une.

Logiquement, les Méthodistes devraient donc anathématiser les Baptistes aussi bien que les catholiques.

Cette hostilité que la plupart des sectes protestantes professent exclusivement contre l'Eglise catholique, est une preuve que celle-ci est la seule vraie. La vérité seule a le privilège d'être ainsi ostracisée.

A travers l'étalage des nouveautés de Mme M. du Sacré Cœur

La reproduction de quelques textes suffira pour permettre à nos lecteurs d'apprécier la valeur de sa marchandise.

Mme Marie du Sacré-Cœur donne de l'orgueil cette définition, que l'on chercherait en vain dans n'importe quel catholicisme : " En résumé, l'orgueil est avant tout l'erreur d'une âme qui se fait centre et admet l'univers comme circonférence. "

Cette définition, il faut l'avouer, rend l'humilité singulièrement facile.

Le paragraphe sixième du chapitre III est ainsi intitulé : " Nous sommes trop chargées d'exercices. " Il s'agit des exercices de piété. Dans une autre page, elle indique ce qu'elle pense de la loi de la clôture : " Dans un avenir peut-être prochain, dit-elle, tout le fait prévoir, plus d'un couvent sera obligé d'apporter de grandes modifications à la loi claustrale. Si, un jour, l'enseignement devenait impossible avec la clôture, c'est la clôture, que par une transformation régulière, il faudrait sacrifier. "

L'exposition de ces trois échantillons suffit de reste.

Un groupe important de francs-maçons

D'après la Franc-Maçonnerie démasquée, M. Faure, président de la république est, franc-maçon depuis le 25 octobre 1866 ; M.